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FROSINONE 

Nei prossimi dieci anni la pro 
vincia di Frosinone perderà 
30.624 persone potenzialmente 
occupabili, con una perdita per 
centuale di 10,46 punti. Al 1º gen 
naio 202+la popolazione in età la 
vorativa ammontava a 292.897 
unità: la previsione al 1 gennaio 
203+edi 262.273. Numeri che fan 
no della provincia di Frosinone la 
peggiore del Lazio, con una media 
superiore a quella regionale che è 
di -6,75% eaquellanazionale che è 
di -8.06%. Uno scenario preoccu 
pante determinato, in massima 
parte, dalla crisi demografica che 
sta attanagliando la Ciociaria, ma 
anche la stragrande maggioranza 
dei territori italiani. Pertanto, ci si 

nTessivo e rassegnare a e a un prog 
rallentamento, anche del Pi. Sen 
za contare che una società con me 
no giovani e più anziani dovrà 
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Quarto pareggio di fla per il 
Frosinone, che ha chiuso sulio 0 a 
Olagarain casa delTorino. Icana 
rini hanno dato vita a una buona 

Unemorragia di lavoratori 
Frosinone lerí la mostra statica alla villa cormunale 

Economia Secondo la Cgia, nei prossimi dieci anni, il Frusinate perderà 30.000 persone potenzialmente occupabili 
Il dato è il peggiore del Lazio ed è superiore alla media regionale e nazionale. Alla base c'è la crisi demografica 

senza tempo 
delle Ferrari 

Frosinone, di nuovo pareggio 
In casa del Torino finisce 0-0 
Serie A Per il quarto match di fila icanarini conguistano un punto 

Una buona prestazione nella quale è mancato soltanto il gol 

leri mattina la mostra stalica della Scuderia Ferrari club di Fiuggi alla villa comunale di Frosinone 

0GG! 

Lo studio I numeri dell'Agenzia nazionale: la maggior parte si trova tra Frosinone, Cassino, Ferentinoe Sora 

Aumentano i beni confiscati ai clan 

Ospiti in studio: 

In Ciociaria sono 309 gli immobili sottratti alla criminalità di cui 112 destinati ad enti e associazioni per fini sociali 

VillaGiO)ia 

prestazione di squadra alla quale 
è mancato soltanto il gol. Ora è 

fondamentale tornare a vincere 
già venerdi contro la Salernitana. 

"Colle San Magnoe 
Terelle: piccoli borghi 
ma grandi sindaci" 
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QUESTION Valentina Cambone sindaca dl colfe Son Magno) 
Fiorella Gazzellone (Sindaca di Terelle) 
Conduce: Fernando Riccardi 
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AIl'interno 

Frosinone 
72° Stormo 
Tramonta 
I'ultima speranza 

NELLOSPORT 

Frosinone 
"Pietrobono" 
Questa mattina 
la commissione 

Sgurgola 
Ciclista ferito 
durante una gara 
Ricoverato a Roma 

canale 89 del tuo TV 

FROSINONE 

Questa sera dalle 20 alle 21 su 

CANALE 19 

TM DA. tyeb 

Anticolana channel 

Radio Glovento 
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e sulla tua radio in Fm 
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93.1-98.3- 104.1 

104.7-104,9 
DAB ROMA- LATINA 

Canale 1OB 

fronteggiare un'impennata della 
spesa sociale. 
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IL PUNTO 
PIETROPAGLIARELLA 

Entro il 2034 la provincia di 
Frosinone perderà 30.624 poten 
ziali lavoratori con una diminu 
zione e del 10,46%, un dato che col 
locail territorio al 40° posto su 1017 
nel ranking nazionale in una gra 
duatoria cheva dal peggiore al mi 
gliore. Al 1º gennaio 2024 la popo 
lazione in età lavorativa ammón 
tava a 292.897 unità; la previsione 
al 1º gennaio 2034 è di 262.273. 
Numeri che fanno della provincia 
di Frosinone lapeggiore del Lazio, 
con una media superiore a quella 
regionale che èdi -6,75% e a quella 
nazionale che èdi -8,06%. Numeri 
che lasciano pochi spazi a giustif cazioni Meglio va alla vicina pro 
vincia di Latina che si piazza al 74 
posto con una perdita potenziale 
complessiva di 21.933 lavoratori 

In generale, le previsioni evi 
denziano che entro i prossimi 10 
anni la platea delle persone in età 
lavorativa (15-64 anni) presente 
in Italia è destinataa diminuire di 
3 milioni di unità (-8,1 per cento). 
Se all'inizio del 2024 questa coor 
te demografica includeva poco 
meno di 37.5 milioni di unità. a nel 
203+ la stessa è destinata a scen 
dere rovinosamente, arrestando 
si a poco meno di 34.5 miioni di 

persone. Le ragioni di questo crol 
lo vanno ricercate nel progressivo 
invecchiamento della popolazio 
ne: con sempre meno giovani 
con tanti baby boomer destinati a 
uscire dal mercato del lavoro per 
raggiunti limiti di età, molti terri 
tori subiranno un autentico "spo 
polamento", anche di pote di potenziali 
lavoratori, soprattutto nel Mezzo 
giorno. Tra le 107 province d'Italia 
monitorate, sottolinea I'Ufficio 
studi della Cgia di Mestre, che ha 
elaborato le previsioni demogra 
fiche dell'Istat, solo quella di Pra 
to registrerà in questi 10 anni una 
variazione assoluta positiva (+ 
1.269 unità pari al +0,75 per cen 

ealtre 106, invece, pre to). Tutte le 

Se alla recessione demografica 
si aggiunge l'instabilità geopoliti 
ca, la transizione energetica e di 
gitale, le nostre imprese sono de 
stinate a subire dei contraccolpi 
spaventosi. La difficoltà, ad esem 

i lavoratori pio, di trovare giovani da inserire nelle aziende artigia 

ne, commerciali o industriali è av 
vertita già in questo momento, fi 

ti lodicendent! 

ta Frateti RLAi, 1 
(o10 Frero Imsa ema al AOC al o 23449 

Lunedi 

In dieci anni -30.000 lavoratori 

22 aprile 2024 

l dato Secondo la Cgia di Mestre al 1° gennaio 2034 la Ciociaria perderà il 10,46% di persone pot�nzialmente occupabili 
La crisi demografica che attanaglia la provincia avrà importanti ripercussioni anche sul tesuto economico del territorio 

Nel grafico la 
situazione in Italia 
e nel Lazio 
secondo la Cgia 
di Mestre 
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Katla Vaenie 

SOS 
guriamoci fra qualche decennio. 
Ovviamente, chi spera in una in 
versione del trend demografico ri 
schia di rimanere deluso. Pur 
troppo, non ci sono misure in gra 
do di cambiare segno a questo fe 
nomeno in tempi ragionevoimen 
te brevi. E nemmeno il ricorso agli 
stranieripotrà "risolvere"la situa 

zione. Pertanto, ci si deve.rasse 
gnare a un progressivo rallenta 
mento, anche del Pil. Senza conta 
re che una società con meno gio 
vani e più anziani dovrà fronteg 

giare un'impennata della spesa 
previdenziale, di quella sanitaria 
e di quella assistenziale da far tre 
mareipolsi. 

Le contrazioni della popolazio-
ne in età lavorativa più importan 
tiriguarderanno, in particolare, il 
Sud. Lo scenario più critico inte 
resserà la Basilicata che entro il 
prossimo decennio subirà.una ri 
duzione di questa platea di perso 
ne del 14,6 per cento (-49.466 per 
sone). Seguono la Sardegna con il 
-14,2 per cento(-110.999), la Sicilia 
con il-12,8 per cento (-392.873), la 

Calabria con il. -12,7 per cento 
(-147.979) e il Molise con il -12,7 
per cento (-22.980), Per contro, le 
regioni meno interessate da que 
sto fenomeno saranno la Lombar 
dia con il -3,4 per cento (-218.678), 
i1 Trentino Aito Adige con il -3,1 
per cento (-21.368) e, infine,l'Emi 

Edoriale o00 Tibunale 
nn al n.1 del 04/01/1968 

Contnibutt ncassall nol 2022: 
Furo 1.629 932.66. Indlcaziono 
resa al sensl della leltora ) de 
Comma 2 00l anicolo legislatlvo 15 maggo 2017, n. 70 

rolo 

Conslglc 

per variazione % 
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Katia Valente 
Glanluca Allante 

1. Agrigento 

2. Ascoli Piceno 

3. Caltanissetta 

Ranking province 

40. FROSINONE 

48. Rieti 

60. Viterbo 

70. Roma 

74. Latina 

105. Bologna 
106. Parma 

107. Prato 

Lazio 

Italia 

40 
Laposizlone 

occupata dalla 

província di 

| Redazlone Froelnone 

Frosinone nella 
graduatoria 
nazionale 

lol. 0776.062211 
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0CCUPAZIONE 

Redarlone Lalina 

di Ammlnlgtrazlone via Fratoll Rossell, -09100 Frosinono 

corso dala Aopubblica, 297 

Popolazione 
in età lav. 

al 01-01-24 

286.786 

137.891 

157.973 

292.897 

93.652 

193.701 

2.752.049 

365.955 

lia Romagna con il -2,6 per cento 
(-71.665). 

643.367 

Già oggi molte imprese, anche 
del Sud, denunciano la difficoltà 
di trovare personale preparato da 

inserire nel] el proprio organico. No 
nostante ciò, ii Mezzogiorno po 
trebbe avere meno problemi del 
Centronord. A differenza di que 
st'ultimo, infatti, il primo, avendo 
tassi di disoccupazione e di inatti 
vità molto elevati, potrebbe col 

mare, almeno in parte, i vuoti oc 
cupazionali che interesseranno 
soprattutto il settore agroalimen 
taree quello ricettivo (hotel, risto 
ranti e caffetteria). È altresi evi 
dente che tante imprese, SOprat 
tutto di piccola dimensione, sa 
ranno costrette a ridimensionare 
gli organici perché impossibilita 
te ad assumere. Per le medie e 
grandi imprese, invece, il proble 
ma dovrebbe essere più contenu 
to. Con la possibilità di offrire sti 
pendi più elevati della media, ora 
ri ridotti, benefit e importanti 
pacchetti di welfare aziendale, i 

pochi giovani presenti nel merca 
to del lavoro non avranno esita zionir nel scegliere le grandi anzi 
chélepiccolee micro imprese che, 

Home 

289.626 

Sempre secondo le stime elabo 
rate dalUfficiostudi della Cgiasu 
dati dell'Istat, tra il 2024 e il 2034, 

168.876 

3.671.254 

37.462.949 

Socloih Tlpograflco, 

Popolazione 
in età lay. 

al 01-01-34 

223.456 

110.921 

129.711 

Editrico Caploling S.l. 
Vla dol Mille,1 Via G.Peronl, 280 

262.273 

84.586 

178.239 

2.554.386 
344.022 

636.439 

288.743 

170.145 

3.423.506 

34.Lls.706 
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Agrigento 
dlapeggiore Con-22,08% 

Latina 
Scenderà del 

5,99%, Prato 
lamiglloro 
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Variazione Variazione 

percentuale 
2034-2024 

assoluta 
203-2024 

-63.330 

-26.970 

-28.262 

-30,624 
-9.066 

-15.462 

-170.663 
-21.933 

-6.928 

-883 

+1.269 

-247.768 

-3.018.243 

-22,08 

-19,56 
-17,89 

-10,46 
-9,68 

-7,98 
-6,26 
-5,99 

-1,08 
-0,30 
+0,75 

-6,75 

-8,06 

Fonte: Elaborazione Ulfhcio studi CGIA su dati Istat 

sarà Agrigento la provincia italia 
na che registrerà la recessione de 
mografica della popolazione lavo 
rativa più importante: -22,1 per 
cento pari, in termini assoluti, a 
-63.330 unità. Seguono Ascoli Pi 
ceno con -19,6 per cento (-26.970), 
Caltanissetta con -17,9 per cento 
(-28.262), Enna con -17,7 per cento 
(-17.170), anche Alessandria con 
-17,7 per cento (48.621), Nuoro 
con il-17,6 per cento(-21.474), Sud 
Sardegna con il -17,5 per cento 
(-35.662) e Oristano con il -16,9 
per cento (-15.482). Tra i territori 
che, invece, sentiranno meno de 
gli altri il calo demografico dei la 
voratori attivi segmaliamo Milano 
con il -2 per cento (41.493), Bolo 
gna con il -1l per cento (-6.928), 
Parma con il -0,3 per cento (-883) 
e, infine, Prato che, a differenza di 
tutte le altre province, presenterà 
un risultato anticipato dal segno 
più (+0,75per cento paria un valo 
re assoluto di +1.269). Il risultato 
positivo di Prato e di quelle pro 
vince che hanno subito le contra 
zioni più contenute delle altre è ri conducibile al I fatto ,tra le al 
tre cose, queste realtà territoriali 
presentano un tasso dellapopola 
zione straniera su quella residen 
te molto elevata, abbassando così 
l'età media e incidendo positiva 
mentesulle nascite.o 
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pari al -5,99%, risultando la mi 
gliore del Lazio. 

senteranno un saldo anticipato 
dal segno meno. 

questi benefici, non possono ero 
garli. 



Frosinone 

Svanisce anche I'ultima speranza 
a questtone ll generale Frigerio ha ribadito: «A Viterbo è pronta a partire la scuola interforze per piloti a guida A.M.> 
Anehe liter parlamentare agli sgoccioli: oggi scade il ternmine per l'espressione dei pareri da parte delle commissioni 
IL FATTO 
PIETROPAGLIARELLA 

Viterbo diventerà un polo for 
mativo d'eccellenza della Difesa. 
Frosinone perderà la scuola di 

per elicotteristi dell'Aeronauti. 
ca militare, che si trasferirà nella 
Tuscia, con un vulnus irreparabi 
le per I'economia locale e per il prestigio. Tutto nell'imbarazzan 
te e imbarazzato silenzio, salvo 
qualche eccezione, del mondo po 
litico locale, a qualsiasi livello, 
che, oltre a sterili prese di posizio 
ne, che hanno esaurito la loro eco 
al confine naturale del fiume Sac 
co, null'altro ha saputo produrre 
Nessuna azione incisiva: soltanto 
una quantità industriale di inutil1 

chiacchiere. 
L' L'ulteriore conferma di un per 

corso ormai avviato e ireversibile 
è arrivata venerdi scorso in OCca 
Sione della cerimonia di giura 
ment0, eccezionalmente con 
giunta, di 1-+0 allievi marescialli 
dell'Esercito Italiano e di 135 del 
l'Aeronautica Militare, svoltasi al 
l'aeroporto "Tommaso Fabbri" di 
Viterbo alla presenza del ministro 
della Difesa Guido Crosetto (Fra 
telli d'Italia). IJ capoluogovi oviterbe 

molodi 
polo formativo militare o 

mdue to scuole marescialli delle 

armate che collaborano con I'Uni 
versità della Tuscia In un prossi 
mo futuro, poi, è previstal'apertu 
ra della scuola interforze dell'ala 
rotante che vede. nel trasferimen 
to da Viterbo a Frosinone del 729 
Stormo,il suo punto di forza. 

Il generale di squadra aerea Sil 
vano Frigerio, comandante del 
Comando Scuole/32 Regione ae 
rea, a margine della c i cerimonia, ai 
microfoni del TgT Lazio della Rai, 

ha detto che «è un piacere, è un 
onore lavorare qui (a Viterbo, 
ndr), avere la scuola dei nostri al 
lievi marescialli e collaborare con 
I'Università della Tuscia. In futu 

ro ci sarà la scuola piloti (interfor 
ndr) a leader 

Le parole del comandante Fri 
gerio risuonano, quindi, come un 
de profundis per le residue spe 
ranze, per la verità ridotte al lumi 
cino, di chi credeva ancora in un 
clamoroso ribaltone. Tra l'altro, 

nella giormata di oggi, scade il ter 
mine per l'espressione del parere 
da parte della commissione parla 
mentare competente, ovvero la 
commissione Difesa, e della com 
missione Bilancio e Tesoro sullo 
schema di decreto ministeriale di 
approvazione del programma 
pluriennale di A/R numero SMD 
31/2023, denominato Nuova 
scuola elicotteri Viterbo - Seg 
mento operativo", costituito dal 
"segmento volo" Light Utility He 
Uoer r (LUH) -elicottero multi 

per la difesa, r a, relativo all'ac 
quisizione di nuovi elicotteri le leg geri in sostituzione delle flotte le 
gacy e la realizzazione del "seg 

denominato terra", 
"Ground based training system 

GAeronautica milita 
", per la formazione dei pi 

e. del 
dello le Forze armate e dei 

Stato. Manca, pertanto, i sigillo 

Con le 

mento 

Lunedi 
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A desira 
laeroportc 
"Moscardini" che a 
breve saluterài 
reparti del 729 
Stormo 
Sotto 

I'eurodeputato 
della Lega Marlo 

Veronlca Rossi 

Alorizzonte 
si profila 

una sconfitta 
molto 

pesante 
per la politica 
eilterritorio 

finale il cui esito appare alquanto 
SContato. 

Se il risultato finale appare già 
scritto, le riserve, tuttavia, sull'o 
perazione rimangono tutte. 

«Basterebbe far capire clhe il 
ra ocosu-Denehci a Frosino 
ne è m E che l'acquisto da 
parte dell'esercito di un certo tipo 
di elicotteri non può giustificare 

losradicamento del 729 Stormo da 
Frosinone per portarlo in'Tuscia -
ha detto nei giorni scorsi l'euro 
parlamentare della Lega Maria 
Veronica Rossi - Da tempo, ho 
chiesto un incontro al ministro 
Crosetto senza ottenere risposta, 
evidentemente non è interessato 
a parlare della questione. Stopro 
vando ora con il sottosegretario 
alla difesa, sperando di incontra 
re, quantomeno, maggiore corte 

Poi ha aggiunto: «Nessuno ha 
mai fornito una ragione inoppu 
gnabile per giustificare la decisio 
ne ditrasferire lascuolac ladi volo. Le 
motivazioni sono tecniche? Falso. 
perché Frosinone rispetto aViter 
bo offre condizioni di addestra 
mento per i piloti mille volte mi 
gliori. Le motivazioni sono logisti 
che? Falso, perché Frosinone è 
collegata con il resto del mondo 
meglio rispetto a Viterbo. Le moti 
vazioni sono legate alla struttura 
militare? Falso, perché a Frosino 
nec'ègià tutto quello che serveper 
una scuola di volo interforze. Ba 
stercbbero investimenti minimi 
per adeguare l'aeroporto alle mu 
tate esigenze, mentre a Viterbo c'è 
poco o niente di quello che real 
mente serve. E poi, se Viterbo, un 
giorno, dovesse Ospitare il terzo 
scalo civile del Lazio, come si fa 

72 STORMO 

MALTUM N PURVO 

vile? Quindi, mi chiedo a questo 
punto: qual è la vera volontà che 
c'è dietroquesta illogica decisione 
di trasferimento del 72º Stormo? 
Qui non stiamo parlando sola 
mente di "politica" militare, ma 
anche del cdestino di centinaia di 
famiglie e dell'eventuale depau 
peramento economico della Cic 
charia, che già da anni sta soffren 
do per unprocesso di deindustria 
lizzazione che ha eroso ricchezza 
economica e sociale. Rischiaquin 
didi essere una soluzione antieco 
nomica. Nessuno è stato in grado 
di dire se vi sia o meno un reale ri 
sparmio nell'attuare questo "tra 
sloco". Le cifre non si conoscono e 
nÍn sono state rese note. Ci piace 
rebbe conoscere il quadro tecnico 
economico dei lavori su Viterbo e 

qucllo di quelli cventuali su Frosi 
none, magari potrebbe uscire 
qualche sorpresae magari scopri 
remmo che andare via dal capo 
luogo ciociaro on sarebbe poico 
si tanto conveniente dal punto di 
vista economico. Quindi, invito 

l'amministroro della militare, il go la difesa a verno e il 

tirare fuori inumeridiquesta ope 
razione, proprio per fugare ogni 
dubbio. Se poi, si vuole dire che Vi 
terbo è più strategica di Frosino 
ne, non ci siamo proprio. È la real 
tà effettuale a smontare questa fa 
vola della buonanotte. Se, poi, cè 
un accanimento sulla soluzione di 
Viterbo, si pensi per Frosinone a 
sviluppare tutta la parte della ri 
cerca e dell'industria militare».e 

OAIPROOUzONE NISEIVAIA 

Viterbo 
siconsolida 

come polo 
dieccellenza 

per la 
formazione 

militare 
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Se consolida. c 2, quindi ile 

eP"Aeronantica militare per 
formareifuturi piloti», 

siaistituzionale». 

rebbe a conciliare l'attività adde 
strativa militare con il traffico ci 



Cassino 
cassino@editorialeoggi.info 

VERSO IL VOTO 
LORENZO VTTA 

Speculazione edilizia alla Fol 
cara e alienazione della farmacia 
comunale di San Bartolomeo. A 
metterea fuoco due nuovi obietti 
vi d'attacco per smussare la forza 
politica di Enzo Salera e dell'inte 
ra coalizione di centrosinistra, èil 
candidato cir sindaco del terzo nolo 
Ciusenn Gluseppe Sebastianelli Paceato 
ormai secondonian opiano la gueral 
moralicto 

Comunali, fissati i punti d'attacco 

Su voto di s scambio e 
corruzione elettorale, patrocinata 
dal centrodestra di Arturo Buon 
giovanni - adesso alle prese con la 
polveriera FdI - ecco che a risuo 
narela carica ci pensano icivici in 
dipendenti. E il terreno cavalcato 
da Sebastianelli e Giorgio Di Folco 
è tutto amministrativo. A dimo 
strazione che, anziché aizzare po 
leniche�sui generis", l'attacco p 
litico, per loro, si sostanzia su ar 
gomenti e temi quanto mai con 
creti. 

Politica Speculazione edilizia alla Folcarae alienazione della farmacia a di S. Bartolomeo: nuovi obiettivi su cui fare leva 

Sebastianelli e Di Folco scelgono temi concreti per minarel la solidità del l governo Salera e quella del centrosinistra 

«L'amministrazione ha creato 
un contenzioso conla farmaciaco 
munale di San Bartolomeo cosi 
che il gestore non può partecipare 
alla gara E intanto nella frazione 
di Sant'Angelo in Theodice, nono 
stante il contenzioso, delibera una 
perimetrazione a favore di un'im 

eniinsiste un contenzio presa con cui 
so di natura edilizio», afferma Se 
bastianelli a Ciociaria C 

1a0mmini «E quanto fatto dall 
strazione comunale di Cassino, 
schierandosi con una parte con 
motivazioni create per sosteneree 

difendere una posizione, talvolta 
anche con conflitti d'interesse 
personale e professionali. E ag 
giunge: «Con una serie di atti, de 
libere di consiglio comunale, di 
giunta e determinazioni dirigen 
ziali, si tenta di escludere un ope 
ratore economico da una gara per 
l'acquisto di un'azienda creata e 
gestita, masidelibera una perime-

L'ANALISI 
«Una offerta turistica integra 

ta in vista del Giubileo 2025». 
Questa unadelleproposte avanza 
te dal candidato sindaco Paola Po 
lidoro, che guida la piattaforma 
"Jammi Cassino". Di recente ave 
va già parlato della riqualificazio 
ne di piazza Labriola per trasfor 
marla in «un'area green e digita 
le» e anche del piano del verde. 
Ora affronta un altro tema: quello 
di un rilancio turistico in vista del 
Giubileo del prossimo anno. 

«Sono attesi a Roma circa tren 
ta milioni di visitatori ed è quindi 
necessario intercettare il flusso 
dei turisti e dei pellegrini che arri 
veranno sfruttando la posizione 
strategia di Cassino, che si trova 
tra la Capitale e Napoli - afferma 
Polidoro -Principali punti di rife 

mento dai quali partire per co rimer 
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Il terreno 
cavalcato 
con forza 

dal terzo 
polo 

è tutto 
amministrativo 

trazione di un'azienda industriale 
esistente in zona agricola, nono 
stante la presenza di un conten 
zioso tra il Comune e il soggetto 
privato che chiede e ottiene con 
voto della sola maggioranza, alla 
vigilia del rinnovo del consiglio 
comunale, il voto favorevole in pa 
lese contrasto con il principio di 

POLIDOR0 

in atto, che il tecnico è già stato 
candidato con l'attuale ammini 
strazione e che sarà un prossim0 
candidato». 

ACI A 

2 
su cui puntail terzo 
polo per smussare 

0a forza politlca 

O Inuovi obiettivi 

terzietà che il Comune deve osser 
vare e rispettare. Non si tiene con 
to del fatto che c'è un contenzioso 

Nel mirino del candidato civico 
anche la legittimità dell'ultimo 

di Salera 

Cómte 

Paola Polidoro 

e della coalizione 

alla presentazione 
della sua 
candidalura 

consiglio comunale, che si è svolto 
a suo dire fuori tempo massimo: 
«La campagna elettorale è alle 

ee il consenso va ricercato 
port con tutti i mezzi a disposizione. 
anche tenendo un consiglio co 
munale a temp0 scaduto, dopo 

tato la relazione di ver ga preseeanta giormi pri fine mandato 
madel voto». Sul tema, giovedi se 
ra in aula, erano intervenuti an 
che alcuni consiglieri di minoran 
za, ma il segretario comunale ave 
vagarantito lalegittimità per «at 
ti urgenti che se non passati al va 

glio dell'Aula avrebbero arrecato 
un danno maggiore all'Ente>». 

Tornando alla Folcara, Seba 
stianelli sferza: «E Don parliamo 
di rigenerazione urbana: non cè 
niente di urbano, ma solo una bel 
lissima zona agricola in una delle 
più belle zone della città di Cassi 
no, la Folcara, terra di lavoro, di 
sacrifici, di solidarietà». 

O AIPRODUZONE RISEVATA 

l candidato 

L'idea Paola Polidoro, che guida la piattaforma "Jammi Cassino", lancia la proposta in vista del Giubileo 2025 

struire un'offerta turistica inte 
grata son0, senza ombra di dub 
bio, l'abbazia di Montecassino, a 
cui si aggiungono i siti archeologi 
ci, storici e paesaggistici dell'hin-
terland cassinate. L etvo quello di trattenere i i in 
città e nel territorio il piû a lungo 

possibile. Per fare questo è neces 
sario coinvolgere tutti i principali 
attori del settore turistico per riu 
scire a formulare unaproposta ac 
cattivante e competitiva che pre 
veda pernottamenti, visite guida 
te ai monumenti e nei siti storicie 
di interesse culturale principali. 

Ma anche parchi tematicie per 
corsi enogastronomici che possa 

sindaco del terzo 
polo Gluseppe 
Sebastlanelil 
Sotto la farmacla 
comunale 

Offerta turistica integrata: la vera risorsa 

di San Bartolomeo 

Nelmirino 
delcandidato 

civico 
pure 

la legittimt� 
dell'ultima 

assise 

novalorizzare le eccellenzeeipro 
dotti del nostro territorio», Poiag 
giunge: «l turismo stanziale rap 
presenta uno degli elementi chia 
ve perlo sviluppo sostenibileeper 
lapromozione di un turismo espe 
renziale, che va oltrelameravisita 
temporanea. II Giubileo rappre 
senta non solo un momento signi 
ficativo dal forte valore religioso, 
ma anche l'opportunità unica di 
promuovere il patrimonio spiri 
tuale, storico, artistico e culturale 
della nostra comunità E farlo co 

i nuò: tornare e invo Cere a chi 
a visitare guesta meravi 

O RIPROOUDONE RSERVAA 

Lunedi 
22 aprile 2024 

gliosaterra». 



Sora-Isola del Liri -Valcomino 
SORA 

«Sono il primo sorano candi 
dato alle elezioni europee. Marte 
�ì pomeriggio presenterd la mia 
candidatura a Sora affiancato 
dalla mia famiglia, da esponenti 
politicie dagli amici di sempre. 
Sarò candidato tra le fila di Al 
leanza Verdi Sinistra Italiana», 

È emozionato il consigliere co 
munale Luciano Conte annun 
ciando la sua candidatura alle 
elezioni europee dell'S e9 giugno 
e si dice onorato per essere stato 
"notato"grazie al suo impegno. 

«Negli ultimi tre anni ho orga 
nizzato molte iniziative che mi 
hanno avicinato alla comunità. 
Ed ogi, con questa candidatura in Europa, arriva un riconosci 
mento non solo a me, ma alla città 
di Sora Tutti si devono sentire 
candidati con me. In questi anni 

ISOLA DEL LIRI 
ENRICA CANALE PAROLA 

Grande partecipazione ieri 
pomeriggio all'inaugurazione 
del comitato elettorale di via 
Po della candidata a sindaco 
Debora Bovenga, che ha illu 
strato lasua idea di Isola del Li 
ri, tratteggiando i passi che 
porteranno a realizzare una 
città diversa, che affondale sue 
radici nelle tradizioni, nella 
sua storia, ma con una visione 
chiara del futuro, attenta alle 
nuove sfide da affrontare per 
crescere. 

Durante l'incontro sono sta 
ti affrontati diversi temi: dalla 
rigenerazion 1one urbana alla 
creazione opportunità eco 
nomiche. dalla cultura all'in 
quinamento, la questione del 

<«Ringrazio di cuore tutti gli 
isolani intervenuti, gli illustri 
esponenti della politica, il con 
sigliere provinciale Gianluca 
Quadrini di Forza Italia, l'ono 

revole Paolo Pulciani di Fratel 
li d'Italia, l'europarlamentare 
Maria Veronica Rossi della Le 
ga, l'ex presidente della Pro 
vincia 
detto l'atoPe Patrizi - ha 

Bovenga parte conil tour in città 
Verso il voto leri in via Pol'inaugurazione del comitato della candidata a sindaco. Che ha illustrato il suo progetto 
Rigenerazione urbana, economia, cultura, inguinamento e viabilità tra itemi del programma. E incontri nelle varie zone 

Bovenga che 
anche Antonio ha ringraziato 

Abbate e Gabriele Picano 
Questa campagna elettorale 

mi sta facendo avvicinare a 

Lunedi 

Elezioni Il consigliere concorrerà nella lista Alleanza Verdi Sinistra Italiana. Martedi la presentazione 

Un'Europa per la pace, la sfida di Conte 

22 aprile 2024 

VOTA 

INSIEME h 
PERISQLA 

3t 

BOVENGA 

tante persone che non cono 
scevo, molti mi fermano per 
strada per esprimermi il loro 
COnsenso». 

Luclano Conte 

durante la"Marc 

Maldicembre 
Scorsoa Sora 

Una ventata di fiducia. Poi 
una frecciata agli avversari: 
«Mi dispiace che qualche ex 
politico e politico di una zona 
limitrofa possano già pensare 
come andrà a finire questa 
campagna elettorale. A loro vo 

ordare che gli isolani glio ricord 

VOTA 

ho conosciuto vecchiette che mi 

hanno nno portato i vestiti da donare 
le scuole mi banno portato i libri, 
questo per citare la raccolta di be 
ni perlUcraina, come purel ela col 
laborazione con le associazioni 
della città come la Noi per San 
Rocco" e "Heal", e poi il periodo 
del Covid che ho vissuto in prima 
linea come medico. E ancora l'or 
ganizzazione della "Marcia della 
pace" nel dicembre 2023 in veste 
di presidente del comitato regio 

nale di "Azione Pace"». 

scriveranno il loro destino nel 
segreto dell'urna, senza padro 
nio condizionamenti». 

Conte ha poi voluto sottolinea 
re il suo impegno in consiglio co 
munale: «Ho sempre collaborato 
con l'amministrazione comunale 

ISOLA DEL LIRI 
MERITA DI PIÙ 

«Nei Quindi l'annuncio: 
prossimi giorni intraprenderò 
insieme al mio gruppo di �In 
sieme per Isola del Liri" un 
tour per le contrade: è una 
grande un'opportunità per in 
contrare i cittadini e raccoglie 
re le loro testimonianze diret 
te. Questo approccio mira a 

Ro24 

Alcuni momenti 
dell'inaugurazione 
del cormnitato 
elettorale 

Oui accanto 
la candidata 
sindaco 
Debora Bovenga 
durante 

il suo intervento; 
In basso 
il taglio del nastro 
e la platea 

per il bene della città anche dai 
banchi dell'opposizione; ricordo 
la mozione votata all'unanimità, 
di cui è stata apprezzata la bontà 

del percorso fatto: la mia conno 
tazioneè sempre stataesarà sem 
pre pacifista 

comprendere più a fondo le 
problematiche specifiche di 
Ogni zona e a coinvolgere atti 
vamente la comunità nel pro 
cesso decisionale. Con il mio 
impegno ad incontrare gli iso 
lani faccia a faccia -ha conclu 
so la Bovenga - voglio dimo 
strare la mia dedizione a rap 
presentare veramente le voci e 
i bisogni dei cittadini». 

Infine torna sulla sfida eletto 
rale, invitando i sostenitori a se 
guirlo sui suoi canalisocial: «Non 
mi aspettavo la proposta della 
candidatura alle europee, ma ho 
leidee chiare dopoil voto: chiede 
rò all'Europa di rispondere su 
quanto sta accadendo e di pren 
dere chiare posizioni rispetto alla 
guerra in Ucraina»." EGP. 

RIPRODUZIONE AISERVATA 

LLASSOCIAZIONE 

OAIPRODUzoNE AISERVATA 

Un tocco di vitalità 
efreschezza al paese 
Nasce il sodalizio 
"Giovani Nenz Cort" 

PESCOSOLIDO 

À nata l'associazione �Gio 
vani Nenz Cort". Nei giorni 
scorsi siè tenutal'inaugurazio 
ne del sodalizio che punta a di 
ventare un punto di riferimen 
to sul territorio. 

<«Tutto nasce dall'iniziativa 
di un gruppo di amici con l'o 
biettivo di dare un tocco di vi 
talità al paese - ha spiegato il 
presidente Aldo Zaino -Voglia 
di fare e spirito giovanile con 
traddistinguono questa asso hotrais 

ciazonizzaziOne ha 1 eventi 
culturali, sportivi e di valoriz 
zazione del territorio». 

traisuoi obiettivi 

Il direttivo dell'asso ciazione 
è cosi formato: presidente AI 

do Zaino, vicepresidente Ales 
sandro Prospero, tesoriere 
Alessandro Sarrecchia, segre 
taria Erika Perruzza, consiglie 
riLuca Marrone, Matteo Zaino 

e Serena Corsetti. 

Zione 

I giovani si sono 
agli intervenuti: tanta l'emo 

per un giorno che segma 
non un punto d'arrivo, ma 
partenza di un progetto entu 
siasmante.e 

nen 
Presentati 

Ecp 
o AIPRODUZIONE RISERNATA 
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la viabilità e tanti altri temi im 
Dortanti. 



Visita di Tajani in città 
Per Forza Italia 

occasione i sviluppo 
Martedi 30 aprile 
il vicepremier sarà accolto 
dal sindaco Fiorletta 

FERENTINO 
ALDO AFFINATI 

Forza Italia si prepara ad ac 
cogliere in città il ministro degli 
esteri Antonio Tajani, vicepre 
mier del governo italiano e se 
gretario nazionale del partito. 

Amedeo Mariani, ormai forzi 
sta convinto, ricorda che dopo la 
cerimonia prevista in munici 
pio il 30 aprile alle 16, nella cir 
Costanza il sindaco Piergianni 
Fiorletta conferirà a Tajani la 
cittadinanza onoraria al cospet 
to del Consiglio comunale come 
da rituale, il vicepresidente del 
Consiglio incontrerà in via XX 
Settembre presso 1la caffetteria 
"SorAngelo", amministratori, 
cittadini, iscritti e simpatizzan 
ti. «Sarà un'occasione da non 
perdere per Ferentino e la Cio 
ciaria - commenta Mariani - La 
nostra provincia ha bisogno di 
Tajani, fermorestando cheipar 

lamentari eletti stanno facendo 
bene, ma un ministro può fare la 
differenza per il nostro territo 
rio. La Ciociaria ha bisogno di 
un grande programma rinnova 
to nella continuità politica, che. 
sia in grado di elaborare proget 
tualità e restituire fiduciae spe 
ranza, coinvolgendo sempre di 
più le giovani generazioni, che 

non posSono essere tenute fuori 
da una realistica prospettiva fu 
tura, Occorre un rinnovato 

coordinato patto di intesa per 
una migliore visione dello svi 
luppo tragli eletti, le rappresen 
tanze economico-sociali più di 
namiche, imprese, associazioni 
smo civile, sportivo e culturale. 
Questo è quanto aruspichiamo 
che noi di Forza Italia>». I sinda 
co di Agnani Daniele Natalia, in 
vitato da Mariani, sintetizza 
l'importanza della presenza del 
ministro e rileva: «l presidente 
Tajani ha dimostrato nel corso 
della sualungaeprestigiosa car 
rierapolitica di tutelare il nostro 
territorio. Il conferimento della 
cittadinanza onoraria da parte 
di Ferentino, città natale di Ta 
jani, sicuramente farà in modo 
che oltre al consueto impegno, 
avrà anche uno stimolo emotivo 
e spirito di appartenenza». Ma 
riani, infine, plaude allinter 
vento: «Grazie Natalia, che co 
me sempre hai centrato in pieno 
l'importanza dell'evento».e 

OAIPAODUZIONE AISERVATA 

Il ministro Antonlo Tajanl 



Fiorini a Baglione: 
«l circolo di FdI 
appoggia Papetti» 
Elezioni, l'ex consigliere 
critica le scelte 
del coordinatore cittadino 

TEROLI 

Dopo il comunicato stampa 
del coordinatore cittadino di FdI, 
Lorenzo Baglione, arriva la secca 
replica del dottor Mario Fiorini., 
esponente storico di Fratelli d'I 
talia, di cui è dirigente cittadino, 
oltre ad avere ricoperto la carica 
di consigliere comunale. 

Fiorini sottolinea che, dopo 
avere sentito i numerosi iscritti 
del circolo di Fratelli dItalia, 

espressione territoriale del parti 
to, gli stessi appoggeranno alle 
prossime elezioni amministrati 
ve, la candidatura a sindaco del 
l'avvocato Cristiano Papetti, ca 
pogruppo in Consiglio comunale 
e dirigente provinciale del partito 
della Meloni. «La scelta di Baglio 
ne - sottolinea il dottor Fiorini - è 
chiaramente di natura autono 
ma, comesi evince proprio dal te 
nore del comunicato stampaeno 
nostante richiami il �partito". Del 
resto, non è stata mai Convocata 
alcuna riunione da parte dello 
stesso Baglione, coordinatore cit 
tadino di FdI, alla presenza degli 
iscritti del circolo di Veroli, perdi 
scutere in merito alla condivisio 
ne di questa scelta, che per questo 
si ribadisce autonoma e persona 
le, ovvero quella di appoggiare il 
candidato Caperna, esponente 
dell'attuale amministrazione 
Cretaro di sinistrae atrazione Pd. 
Una posizione politica che il cir 
colo cittadino non può assoluta 
mente condividere». Inoltre, Ma 
rio Fiorini sottolineal'irrilevanza 
che lacoalizione di Caperna sia di 
stampo civico, «in quanto politi 
camente ben definita sotto il se 
gno del Pd. D'altronde-sottolinea 
-è stato chiarissimo il contenuto 

della nota di qualche giorno fa a 
firma del coordinatore cittadino 
del Partito democratico, Toni Pij 
roni, il quale sostiene Caperna in 
continuità con il progetto ammi 

nistrativo del sindaco uscente Si 
mone Cretaro e in accordo con lo 

stesso. Una coalizione, gquella di 
Caperna, ovvero un "Simone Cre 
taro ter, che permane in ammi 
nistrazione e in giunta, con gli 
stessi uomini, daormai unaventi 

na di anni. Questa sarebbe la ven 
tatadi novitàprogettuale cui fari 
ferimento Baglione?». 

L'ex consigliere comunale con 
clude: «Le migliori risOrse del ter 
ritorio si trovano all'interno del 
nostro gruppo e a sostegno della 
candidatura a sindaco dell'avvo 
cato Cristiano Papetti, proponen do novità, idee e risorse umane 

grazie alla presenza di esponenti 
della società civile, di donne e di 
uomini del territorio, professio 
nisti: tutti pronti a mettere a di 
sposizione le loro persone nell'e 
sclusivo interesse dei cittadini e 
del nostro Comune. Saremo sem 
pre di più. Quindisi ribadisce, do 
po che sono stati sentiti gli iscritti 
del circolo FdI di Veroli, che tutti 
Sono compatti nel dare pieno so 
stegno alla candidatura a sindaco 
dellacittà di Cristiano Papetti. Sa 
rà così anche per tutti gli elettori 
del centrodestra sul territorio e 
sarà un nostro impegno far arri 

vare questo messaggio casa per 
casa. Siamo la parte limpida, sin 
cera e coerente che non teme di 
affrontare le sfide politiche ed 
elettorali comele amministrative 
digiugno». 

Mario Fiorinl (Fdl) 

OAIPAODUZIONE RISERVATA 



c RIPRODUDONE RISERVATA 
Paolo Carnevale 

molto per evitare i disagi. 
che però fìnora sia stato fatto chieste di interventi; senza 

che ha generato molte ri 
delle strade. Una situazio 

guenza dello stato non perfet 

ne 
to 

pergll automobilisti residenti 
vibilità, con tanto di disagi sia 
dizioni siano al limite della vi 

che lanno notare come le con 
queste ultime sono in tanti 

della perlleria. Soprattutto in 
Cento storico che in quelle 

scutibile, sia nella zona del 
-ia lo stato delle strade è di 

ella sestate e dunque pericolose. 
te con le strisce blu erano dis 

circostanze le zone tratteggia 
to, ci siè accorti che in diverse 

che aperte quando, come det 
ve che sono diventate polemi 

gnare più di qualcuno. Riser cheg8oatto mugu 
e lno ad un euro per il par 

per il parcheggio di mezz ora, 
mento da 30 a 60 centesimi 
aveva portato ad un innalza 

passaggio di consegne infatti 
nalzamento delle tariffe. Il 

mento, c'era stato un netto in 
spazi di parcheggio a paga 

octloll una -he ccnla aa nuova 
mitanza con il passaggio dalla 

Legate al fatto che, in conco 
po aveva creato polemiche. 

città 

può cadere dentro e larsl ma 
dcolosi. con buche dove si 

P Spazi dove che «ol Pagmai 
sottolineato proprio il fatto 

nenti dell'associazione hanno 
cheggio dei cittadini. Gli espo 

zone a pagamento per il par 
gnaletica per le strisce blu, le 

ta, da poco tempo, rifatta la se 
tanza con le zone In cui è sta 

gnalati sl trovano in concomi 
stotl che 

po non nuovo, come detto. La 
mo nol". Un aspetto purtrop 

dell'associazione"Anagni sla 
caso sono gll esponentl 

gamento. A sollevare 

ANAGNI 

Le buche tra le strisce blu 

A pag. 41 

le proteste 
a pagamnento, 

nei parcheggi 
Buche anche 

O RMRDOUZDONE RISERVATA 
Testa Marina 

tenario è stato cosi. 
anche nell'occasione del suo cen 

mente la festeggiano il2l aprile e 
nl di Teresa, I famllari solita 

volontà e certi delle affermazio 
fascismo. Nel rispetto delle sue 

la Liberazlone dell'Italla dal nazi 
ll giorno in cui sl coMmemora 
al 753 avanti Cristo; e il 25 aprile 

detto Natale di Roma, risalente 
la fondazione di Homa, Il coSId 

Paese: inlfatti Il 21 aprile ricorTe 
molto importanti per il nostro 

tulta le ha attribuito due date 
un errore, ma che in maniera for 
ha prodotto quello che lel reputa 

tendimento all'ufficio anagrafe 

A pag. 40 
più solida 

di fila, squadra 
Quarto pari 

L'analisi 

Gll azzurTi escono Sconitti 2-le scivolano al qulnto posto In classlica 
I blanconerí battono 2-1 l'Alma Juventus Fano, passo verso la salvezza Cassino fermato dal Flaminia 

Il Sora cala il bis di successi 

06 371081| www.legalmente.net Roma 
legalmente@piemmemedia.it Napoll 081 2473111| 

02 757091| mobillarie fallimentari Mllano 
Vendite immobillarl, Mestre 0615320200 

O032 2701 Locco 
Ancona 071 2149011 

Teresa Chiappini mentre spegne le candeline per i l00 anni 

Festa per la maestra Teresa, la centenaria dai due compleanni 

JOegalmente 

Bingi a pag. 40 

Speranze salvezza ancora vive 
Frosinone, punto di carattere 

Serie D 

lucidi in avanti» 
gara, ma poco 

Di Fra: «Ottima 

Upcom 

METEO 

Spogliatoi 

A Torino finisce 0-0, Cheddira non finalizza un'ottima chance 

Nello Sport nazlonale 
ta a Cheddira nella ripresa. 

pata, soprattutto quella capita 
nare per qualche chance sciu 

di casa, ma possono recrimi caladroni 
ta I giallazzurri ollrono una 

ranze salvezza. Contoigrana 
mantiene ancora apcrte le spe 

punto sul campo del Torinoe 
|Frosinone coglie un buon 

ConcedonoD 

A pag. 43 pari del Roccasecca Cade I'Anagni, 
battuto il Gaeta 

Ferentin0 sorride, Eccellenza 

le 1924 come le hanno rlferito i 
con certezza che è nata ll 21 apri 

data, lei ha sempre sostenuto 
mentl dldentità risulta questa 

25 aprlle 1924, e quindi sul docu 
all'anagrafe è stata registrata ll 

tendo festegglarlo due volte. Se 
giata in fatto di compleannl po 

perché Teresa può dlrsl privile ra data del suo compleanno. sl 

Aprile 2024 
Lunedi 22 

ddtt F anche la ve 
una memoria inossldabille., ram 

con la massima stima. Teresa ha 
mnenti e che si ricordano di lei hanno rlcevuto i suol insegna 

imprenditori. le persone che 
personalità, I professionisti, gli 

giunta all>'età di 57 anni. Tante le 
rant'anni., fino alla pensione rag 

che ha portato avanti per qua 
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Sora, torna la raccolta 
ingombranti nei quartieri 
RIFIUTI 

Anche quest'anno si svolgerà l'i-
niziativa di raccolta straordina-
ria di ingombranti e Raee nei 
quartieri, promossa dalla siner 
gia tra Comitati di Quartiere del 
Comune di Sora e la municipaliz-
zata Ambiente e Salute. Dal 27 
aprile, nel quartiere Tofaro, l'ini-
ziativa si sposterà in diverse zone 
di Sora con un folto calendario 
che coprirà quasi tutti i sabati fi-
no al 27 luglio, per concludersi al-

la tredicesima tappa nella zona di 
Pontrinio. Gli operatori si occupe-
ranno delle opportune divulga-zioni informative prima e duran-
te le giornate di intervento, dove 
sarà presente anche un apposito 
stand dalle ore 9.00 alle ore 17.00. 

«I risultati delle raccolte edi com 
menti dei cittadini, che hanno 
partecipato all'iniziativa dello 
scorso anno, hanno testimoniato 
il valore di questo progetto, che 
meritava quindi di essere ripro 
posto» - dichiarano il presidente 
di Ambiente & Salute Antonio 
Mele ed il consigliere delegato ai 
Comitati di Quartiere Francesco 
Monorchio. Le raccolte si svolge 
ranno nelle seguenti date: 27 apri 
le Tofaro, 4 mnaggio Compre, 11 
maggio Carnello, 18 maggio San 
Giorgio, 1 giugno Selva alta (Mez 
zano), 8 giugno Selva bassa (zona 
centro commerciale), 15 giugno 
Agnone Maggiore, 22 giugno 
S.Antonio Forletta, 29 giugno 
Pantano, 6 luglio San Vincenzo, 
13 luglio San RocCo, 20 luglio San 
Giuliano, 27 luglio Pontrinio. 
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